
 

 

 

Bonjour, Pouvez- vous vous présenter ?  

BOURRAUD Hugo président du club depuis la création en juin 2020. 

A tête de l’équipe de 3ème division de votre club ? 

L'entraîneur de l'équipe fanion est JULLION Florian. 

Cette saison qui a rejoint le club ou plutôt quel a été le recrutement et la provenance ?   

Les recrues pour notre équipe A. NAUD Sam, FC Sud 17 

CALDERON Julien, FC Sud 17BONGIORNO Aimé, FC Sud 17MARCHERONT Alexis, Sud Saintonge 

TRAVERS Nicolas, Berson GUITARE Jeremy, St Christophe de double BERCY Axel, libre. 

Les ambitions du club pour 2022-2023 ? Président à court terme, moyen et long terme ? 

Cette saison, notre ambition pour le club est de terminer dans les 5 premiers pour nos deux équipes. Après le 

parcours de l’an dernier les deux équipes premières en 4ème division, il faut vite se projeter sur le futur. Donc, il 

faut pérenniser le club et dans un avenir proche, faire monter l'équipe première en deuxième division et la 

stabiliser à ce niveau. 

Dans pérenniser le club, vous pensez à développer une école de foot ? Je vois président dans vos 

effectifs 24, plus deux féminines en football d’animation ? 

Notre club est nouveau, nous avançons petit à petit. Nous avons des U6-U7, U8-U9 et U10-U11, il est difficile 

d'avoir des dirigeants mais bien sûr si l'occasion si présente nous le feront. 

Je vois également dans votre effectif un arbitre, Le club l’a-t-il envoyé en formation ou est-il venu 

renforcer le dispositif. Pouvez-vous me donner son nom ? 

Notre arbitre est JULLION Florian qui est aussi notre coach. C'est sa deuxième année il a fait sa formation 

l'année dernière. 

Pensez-vous déjà à une labellisation ?  

Pas dans nos projets actuels. 

L’effectif global de vos seniors à l’heure du questionnaire ? 

Notre effectif actuel en seniors est de 43 joueurs. 

Président Selon vous quelle est l’équipe type de votre effectif ? 

Non, je laisse le soin au coach de vous donner son équipe type : NAUD Sam (Gardien)CALDERON Julien, 

ARCAY Thomas, COUREAU Anthony, BATISSE Rudy (Défenseur)GUITARD Jeremy, POINEAU Mathias, 

BONGIORNO Aimé, JANICOT Estéban (Milieu)GAUTIER Stéphane, CLOCHET Lenaic (Attaquant)GRANIOU 

Bruno, MARCHERON Alexis, TRAVERS Nicolas (Remplaçant). 

Merci coach. 

A votre avis, vous n’avez que deux noms de clubs à me donner. Qui sera en D2 l’an prochain ? 

Le championnat est équilibré, aucune équipe ne sort du lot de ce groupe. Trop compliqué à ce stade de la 

compétition de donner deux favoris. 

Président à votre avis pourquoi le sud du département à moins de clubs ? Est-ce le fait que le 

département de la Gironde et la Charente limitrophe attirent plus de licenciés ? 

Je pense que la proximité des départements doit jouer sur le fait que les joueurs ont plus de choix, difficile dans 

ce cas d'avoir des joueurs pour tous les clubs. 

 

L’interview  

 

 



 


